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Ata da 17ª (décima sétima) Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Tangará da Serra, 
Estado de Mato Grosso, 1º Exercício da 10ª Legislatura Municipal. Aos 09 (nove) dia do 
mês de maio do ano de 2017 (dois mil e dezessete), realizou-se na Câmara Municipal de 
Tangará da Serra, Estado de Mato Grosso, a sua 17ª (décima sétima) Sessão Ordinária, 
no Plenário Vereador Daniel Lopes da Silva, destinado às reuniões deste Legislativo 
Municipal. Às 14h, assumiu a presidência dos trabalhos o Vereador Hélio da Nazaré, 
Presidente da Câmara Municipal, terminando por formar a Mesa com os vereadores: 
Claudinho Frare, Niltinho do Lanche e Maurizan Godói, respectivamente Vice-
Presidente, Primeiro e Segundo Secretários. Neste momento, em conformidade com o 
que dispõe o Artigo 157 do Regimento Interno da Câmara Municipal, o Senhor 
Presidente solicitou ao Senhor Secretário que fizesse a chamada dos Senhores 
Vereadores para a Sessão Ordinária. Procedida à verificação de presença, constatou-se 
mais as seguintes: Carlinho da Esmeralda, Dona Neide, Fábio Brito, Professor 
Sebastian, Professor Vagner, Rogério Silva, Ronaldo Quintão, Sandra Garcia, Wilson 
Verta e Zedeca. Havendo número legal, sob a proteção de Deus o Senhor Presidente 
declarou abertos os trabalhos e convidou a Vereadora Dona Neide para proceder a 
leitura de um trecho bíblico. Sequencialmente, de acordo com o Artigo 158 do 
Regimento Interno desta Casa, determinou ao Senhor Secretário que procedesse a 
leitura da Ata da Sessão Ordinária anterior. O Vereador Niltinho do Lanche, em 
conformidade com o Parágrafo 5º do Artigo 159, requereu verbalmente a dispensa da 
leitura da referida Ata. O Senhor Presidente colocou o requerimento em votação, sendo 
este aprovado por 09 (nove) votos favoráveis e nenhuma manifestação contrária. 
Sequencialmente o Senhor Presidente colocou o conteúdo da ata em votação, sendo 
este aprovado por 12 (doze) votos favoráveis e nenhuma manifestação contrária. Ato 
contínuo o Senhor Presidente solicitou ao Senhor Secretário que fizesse a leitura das 
matérias constantes no expediente, conforme segue: PROJETO DE LEI Nº 57/2017, de 
autoria do Executivo Municipal, que abre crédito adicional suplementar no valor de R$ 
40.000,00, para custear despesas do Gabinete do Prefeito e dependências, e dá outras 
providências. (Regime de Urgência Especial). O Senhor Presidente consultou o 
Plenário sobre a tramitação do referido Projeto de Lei, ocasião em que se manifestou o 
Vereador Wilson Verta, requerendo que o Projeto de Lei nº 57/2017 tramitasse em 
Regime de Urgência Simples. Sequencialmente o Senhor Presidente colocou o pedido 
do executivo (Regime de Urgência Especial) em votação, sendo este rejeitado por 12 
(doze) votos contrários e nenhuma manifestação favorável. Sequencialmente o Senhor 
Presidente colocou o requerimento de autoria do Vereador Wilson Verta (Regime de 
Urgência Simples) sendo este aprovado por unanimidade de votos. Ofício nº 
233/GP/2017, oriundo do Executivo Municipal, que encaminha a esta Casa Legislativa 
os balancetes financeiros e orçamentários relativos ao mês de março de 2017. Ofício nº 
236/GP/2017, oriundo do Executivo Municipal em atendimento ao Requerimento nº 
68/2017, de autoria do Vereador Helio da Nazaré. Ofício nº 239/GP/2017, oriundo do 
Executivo Municipal, que encaminha substituição a folha em apenso referente ao Projeto 
de Lei nº 51/2017. Ofício nº 52/2017/AATAL/PGM, oriundo da Assessoria de Apoio 
Técnico Administrativo e Legislativo que encaminha 2 vias da Lei Ordinária 4778/2017. 
Ofício nº 53/2017/AATAL/PGM, oriundo da Assessoria de Apoio Técnico Administrativo e 
Legislativo que encaminha 2 vias da Lei Ordinária 4776/2017. Ofício nº 
54/2017/AATAL/PGM, oriundo da Assessoria de Apoio Técnico Administrativo e 
Legislativo que encaminha 2 vias da Lei Ordinária 4783/2017 e do Decreto nº 139/2017. 
Ofício nº 83/SMS/2017, oriundo da Secretaria Municipal de Saúde em atendimento a 
Indicação nº 507/2017, de autoria dos Vereadores Carlinhos da Esmeralda e Dona 
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Neide. Ofício nº 87/DL/SAD/2017, oriundo do Departamento de Licitação da Prefeitura 
Municipal de Tangará da Serra que informa a abertura do Pregão Presencial nº 13/2017, 
dia 8 de maio, às 9h, para contratação de empresa especializada no transporte escolar, 
na zona rural. Ofício nº 88/DL/SAD/2017, oriundo do Departamento de Licitação da 
Prefeitura Municipal de Tangará da Serra que informa a abertura do Pregão Presencial 
nº 14/2017, dia 10 de maio, às 9h, para registro de preços para futura e eventual 
contratação de empresa especializada na execução de serviços de confecção de ponto 
de ônibus. Ofício nº 89/DL/SAD/2017, oriundo do Departamento de Licitação da 
Prefeitura Municipal de Tangará da Serra que informa a abertura do Pregão Presencial 
nº 11/2017, dia 16 de maio, às 9h, para registro de preços para futura e eventual 
contratação de serviços de publicação de atos oficiais do poder executivo municipal, em 
jornal impresso de circulação diária no município de Tangará da Serra. Ofício nº 
90/DL/SAD/2017, oriundo do Departamento de Licitação da Prefeitura Municipal de 
Tangará da Serra que informa a abertura do Pregão Presencial nº 15/2017, dia 17 de 
maio, às 8h, para registro de preço de materiais hidráulicos. Ofício nº 91/DL/SAD/2017, 
oriundo do Departamento de Licitação da Prefeitura Municipal de Tangará da Serra que 
informa a abertura do Tomada de Preços 1/2017, dia 18 de maio, às 8h, para 
contratação de empresa especializada na construção da sede da unidade de 
hematologia e hemoterapia – Unitan. Ofício Nº 49/SME/2017, oriundo da Secretaria 
Municipal de Esportes, que encaminha a esta Casa Legislativa o relatório de atividades 
executadas pela Secretaria Municipal de Esportes durante o 1º quadrimestre de 2017. 
Ofício nº 224/ACS/2017, oriundo da Arca Consultoria Social Assessoria, Planejamento & 
Projetos que acontece dia 5 de maio de 2017, às 18h30min, na Rua 52, no Residencial 
Valência II. Requerimento nº 82/2017, de autoria da Comissão Permanente de 
Legislação, Justiça, Redação Final e Eficácia Legislativa, que requer ao Executivo 
Municipal que se manifeste a cerca da denúncia ofertada pelo Servidor Claudemir de 
Souza, protocolo nº 171/2017. Requerimento nº 83/2017, de autoria da Comissão 
Permanente de Legislação, Justiça, Redação Final e Eficácia Legislativa, que requer ao 
Executivo Municipal que se manifeste a cerca da denúncia ofertada pelo Servidor 
Claudemir de Souza, protocolo nº 172/2017. Requerimento nº 84/2017, de autoria da 
Comissão Permanente de Legislação, Justiça, Redação Final e Eficácia Legislativa, que 
requer ao Executivo Municipal que se manifeste a cerca da denúncia ofertada pelo 
Servidor Claudemir de Souza, protocolo nº 173/2017. Requerimento nº 85/2017, de 
autoria da Vereadora Dona Neide, que requer ao Executivo Municipal informações sobre 
a quantidade de médicos cardiologistas que estão trabalhando no Município. 
Requerimento nº 86/2017, de autoria do Vereador Hélio da Nazaré, que requer ao 
Executivo Municipal informações referentes à instalação de rede de esgoto nos bairros 
deste Município. Requerimento nº 87/2017, de autoria do Vereador Hélio da Nazaré, que 
requer à Empresa Energisa informações referentes ao repasse do valor arrecadado com 
a taxa de iluminação pública. Requerimento nº 88/2017, de autoria do Vereador Hélio da 
Nazaré, que requer ao Executivo Municipal qual o valor arrecadado mensalmente com a 
taxa de iluminação pública. Requerimento nº 89/2017, de autoria do Vereador Claudinho 
Frare, que requer ao Executivo Municipal informações detalhadas com copia do relatório 
do mês de abril e maio referentes à falta de remédios na farmácia do município. 
Requerimento nº 90/2017, de autoria do Vereador Claudinho Frare, que requer ao 
Executivo Municipal informações referentes ao atendimento da saúde na Gleba São 
Jorge. Requerimento nº 91/2017, de autoria do Vereador Claudinho Frare, que requer ao 
Executivo Municipal informações referentes ao atendimento da saúde na Gleba 
Triângulo. Requerimento nº 92/2017, de autoria do Vereador Claudinho Frare, que 



136 
 
requer ao Executivo Municipal informações referentes ao atendimento da saúde no 
Assentamento Antônio Conselheiro. Requerimento nº 93/2017, de autoria do Vereador 
Claudinho Frare, que requer ao Executivo Municipal informações referentes ao CRAS 
instalado no Jardim San Diego. Requerimento nº 94/2017, de autoria do Vereador 
Claudinho Frare, que requer ao Executivo Municipal informações sobre o repasse do 
FETABH. Requerimento nº 95/2017, de autoria do Vereador Claudinho Frare, que requer 
aos Deputados Federais do Estado de Mato Grosso, informações detalhadas referentes 
ao trabalho prestado no município de Tangará da Serra - MT. Requerimento nº 96/2017, 
de autoria do Vereador Professor Sebastian, que requer ao Escritório Regional de Saúde 
em Tangará da Serra, documentos e informações a respeito da falta de medicamentos 
de alto custo para pessoas com diabetes no município de Tangará da Serra – MT. 
Requerimento nº 97/2017, de autoria do Vereador Professor Sebastian, que requer ao 
Executivo Municipal documentos e informações a respeito da falta de medicamentos de 
alto custo para pessoas com diabetes no município de Tangará da Serra – MT. 
Requerimento nº 98/2017, de autoria do Vereador Professor Sebastian, que reitera os 
termos do Requerimento nº 019/2017 (14/02/2017), que requereu, ao Executivo 
Municipal, documentos e informações a respeito de possíveis trâmites que já foram 
encaminhados para a criação e composição do Conselho Municipal de Turismo em 
Tangará da Serra. Indicação nº 575/2017, de autoria do Vereador Zedeca, que indica ao 
Executivo Municipal a necessidade reforma na escola indígena Zozoiterô na Aldeia Rio 
Verde. Indicação nº 576/2017, de autoria do Vereador Zedeca, que indica ao Executivo 
Municipal a necessidade colocar motor de correr com controle nos portões de entrada e 
saída da UPA. Indicação nº 577/2017, de autoria do Vereador Maurizan Godói, que 
indica ao Executivo Municipal a realização de uma operação Tapa Buracos na Rua 12 
em frente à Sorveteria Flor da Serra, no Bairro Jardim do Lago. Indicação nº 578/2017, 
de autoria do Vereador Maurizan Godói, que indica ao Executivo Municipal o conserto da 
Ponte da Agrovila 13, Tangará da Serra – MT. Indicação nº 579/2017, de autoria dos 
Vereadores Maurizan Godói e Hélio da Nazaré, que indica ao Executivo Municipal a 
limpeza da lateral da Rua Itaúbas, no Bairro Jardim dos Ipês. Indicação nº 580/2017, de 
autoria dos Vereadores Maurizan Godói e Hélio da Nazaré, que indica ao Executivo 
Municipal a implantação de um redutor de velocidade na Rua dos Pequis, no Bairro 
Jardim dos Ipês. Indicação nº 581/2017, de autoria da Vereadora Dona Neide, que indica 
ao Comando Regional da Polícia militar de Mato Grosso o serviço de patrulhamento com 
mais intensidade no Bairro Bela Vista. Indicação nº 582/2017, de autoria da Vereadora 
Dona Neide, que indica ao Executivo Municipal a possibilidade de visitas a cada 15 dias 
dos agentes de saúde e dos agentes da vigilância epidemiológica na Comunidade do 
Mitu. Indicação nº 583/2017, de autoria da Vereadora Dona Neide, que indica ao 
Executivo Municipal a possibilidade de visitas a cada 15 dias dos agentes de saúde e 
dos agentes da vigilância epidemiológica no Condomínio Nakamura. Indicação nº 
584/2017, de autoria da Vereadora Dona Neide, que indica ao Executivo Municipal a 
providência do serviço de tapa buraco em todo o percurso da Avenida Lions 
Internacional. Indicação nº 585/2017, de autoria do Vereador Wilson Verta, que indica ao 
Executivo Municipal a necessidade de um cardiologista com carga horária de no mínimo 
20h no Posto Central, neste município. Indicação nº 586/2017, de autoria do Vereador 
Wilson Verta, que indica ao Executivo Municipal a necessidade de uma rotatória no 
cruzamento da Avenida Virgilio Favetti e o Anel Viário, neste município. Indicação nº 
587/2017, de autoria do Vereador Wilson Verta, que indica ao Executivo Municipal a 
solicitação de mais recepcionistas no posto central de saúde, neste município. Indicação 
nº 588/2017, de autoria do Vereador Wilson Verta, que indica ao Executivo Municipal a 
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colocação de um redutor de velocidade na intersecção da Rua São Paulo com a Rua 
Antonio José da Silva, neste município. Indicação nº 589/2017, de autoria do Vereador 
Carlinho da Esmeralda, que indica ao Executivo Municipal os reparos necessários no 
asfaltamento em todo município. Indicação nº 590/2017, de autoria do Vereador Carlinho 
da Esmeralda, que indica ao Executivo Municipal obras de reconstrução da ponte de 
madeira que liga a Comunidade da Agrovila 13 no Assentamento Antonio Conselheiro 
neste município. Indicação nº 591/2017, de autoria do Vereador Carlinho da Esmeralda, 
que indica ao Executivo Municipal a possibilidade de implantar abrigo nos pontos de 
ônibus na Rua 46 a quadra 27 e na Rua 25 A quadra 31, no Bairro Residencial Valencia 
neste município. Indicação nº 592/2017, de autoria do Vereador Carlinho da Esmeralda, 
que indica ao Executivo Municipal a possibilidade de implantar unidade de pronto 
atendimento – UPA 24 horas no Bairro Jardim Esmeralda. Indicação nº 593/2017, de 
autoria do Vereador Carlinho da Esmeralda, que indica ao Executivo Municipal que 
realize a conclusão de pavimentação asfalticas no restante do Bairro Morada do Sol 
segue as ruas não pavimentadas rua A, G, H, I, J, K, L, M, N, O, P, Q. Indicação nº 
594/2017, de autoria dos vereadores Ronaldo Quintão, Zedeca e Niltinho do Lanche, 
que indicam aos Deputados Sebastião Rezende, Wagner Ramos e Saturnino Masson 
para envidar esforços junto à SEDUC para construção de uma escola publica no Jardim 
Monte Líbano, neste município. Indicação nº 595/2017, de autoria do Vereador Ronaldo 
Quintão, que indica ao Executivo Municipal a realização de limpeza nas quadras 
pertencente à prefeitura entre as Ruas 52-A, 54-A no Jardim Monte Líbano e entre a 
Rua 7 e 5 no Cidade Alta III, neste município. Indicação nº 596/2017, de autoria do 
Vereador Ronaldo Quintão, que indica ao Deputado Federal Ezequiel Fonseca Deputado 
Federal Ezequiel Fonseca que viabilize recursos para a construção de uma Estação de 
Tratamento de Água – ETA, de pequeno porte, na Gleba Triângulo com captação no Rio 
Juba, neste município. Indicação nº 597/2017, de autoria da Vereadora Sandra Garcia, 
que indica ao Executivo Municipal, com cópia para Saturnino Masson Deputado 
Estadual e também para Luiz Soares Secretario de Saúde do Estado, solicitando 
aquisição, adequações e melhorias para a casa de apoio que acolhe os pacientes do 
Município de Tangara da Serra localizada na Capital Cuiabá. Indicação nº 598/2017, de 
autoria da Vereadora Sandra Garcia, que indica ao Executivo Municipal a viabilidade 
para patrolamento e cascalhamento em todas as Ruas não pavimentadas do Bairro 
Jardim Acapulco neste Município. Indicação nº 599/2017, de autoria do Vereador 
Claudinho Frare, que indica ao Ministro da Agricultura, Senhor Blairo Maggi a 
elaboração de um projeto de abastecimento de água no Assentamento Antônio 
Conselheiro, neste município. Indicação nº 600/2017, de autoria do Vereador Claudinho 
Frare, que indica ao Executivo Municipal a instalação de câmeras de segurança em 
frente às creches e escolas municipais deste município. Indicação nº 601/2017, de 
autoria do Vereador Claudinho Frare, que indica ao Executivo Municipal a instalação de 
iluminação pública em toda a extensão da Avenida Nilo Torres. Indicação nº 602/2017, 
de autoria do Vereador Claudinho Frare, que indica ao Executivo Municipal realize o 
serviço de tapa buracos em todo o Bairro Jardim Tarumã. Indicação nº 603/2017, de 
autoria do Vereador Claudinho Frare, que indica ao Executivo Municipal a instalação de 
pequenos postes de iluminação pública nas calçadas ao redor de todo o bosque 
municipal deste município. Indicação nº 604/2017, de autoria do Vereador Claudinho 
Frare, que reitera os termos da Indicação nº 48/2017 que indicou ao Poder Executivo 
Municipal a implantação de faixa de pedestre elevada na Avenida Brasil, em frente ao 
Detran, Jardim Primavera, neste município. Indicação nº 605/2017, de autoria do 
Vereador Claudinho Frare, que indica ao Executivo Municipal a substituição de 
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lâmpadas queimadas do super-poste da rotatória da entrada dos frigoríficos, JBS e 
Marfrig, neste município. Indicação nº 606/2017, de autoria do Vereador Claudinho 
Frare, que indica ao Executivo Municipal a substituição de lâmpadas queimadas do 
super-poste da rotatória da saída para Campo Novo dos Parecis do Anel Viário, neste 
município. Indicação nº 607/2017, de autoria do Vereador Claudinho Frare, que indica ao 
Executivo Municipal a substituição de lâmpadas queimadas em todo o Bairro Jardim 
Bela Vista neste município. Indicação nº 608/2017, de autoria do Vereador Claudinho 
Frare, que indica ao Executivo Municipal para que realize o serviço de patrolamento e 
cascalhamento em toda a extensão da estrada 11 nomeada José Mariano. Indicação nº 
609/2017, de autoria do Vereador Rogério Silva, que indica ao Executivo Municipal, que 
disponibilize, local adequado para a prática de ciclismo em Tangará da Serra. Indicação 
nº 610/2017, de autoria do Vereador Niltinho do Lanche, que indica ao Executivo 
Municipal a implantação de uma academia da terceira idade ao ar livre no canteiro da 
Rua 13, no Bairro Jardim Estádio. Indicação nº 611/2017, de autoria do Vereador 
Niltinho do Lanche, que indica ao Executivo Municipal, a recuperação asfáltica na Rua 
19, em frente ao número 308-S no Centro. Indicação nº 612/2017, de autoria do 
Vereador Niltinho do Lanche, que indica ao Executivo Municipal a instalação de um 
braço de luz e lâmpada na Avenida Alvadi Monticelli, em frente ao número 1591-S, no 
Bairro Jardim Shangrilá. Indicação nº 613/2017, de autoria do Vereador Professor 
Sebastian, que indica a todos os deputados federais que envidem esforços na 
aprovação do Projeto de Lei nº 769/2015 que trata sobre cursos de formação em 
psicologia e regulamenta a profissão de psicólogo para dispor sobre a jornada semanal 
de trabalho do psicólogo. Indicação nº 614/2017, de autoria do Vereador Professor 
Sebastian, que indica ao Executivo Municipal que verifique a possibilidade de 
pavimentar a pista de atletismo da Vila Olímpia “Rei Pele”. Indicação nº 615/2017, de 
autoria do Vereador Professor Sebastian, que indica aos Deputados Estaduais de Mato 
Grosso, que viabilizem a possibilidade de destinar Emenda Parlamentar para a 
construção de uma área de lazer no Bairro Jardim Goiás no município de Tangará da 
Serra - MT. Indicação nº 616/2017, de autoria do Vereador Professor Sebastian, que 
indica ao Executivo Municipal, que verifiquem a possibilidade de realizar a poda das 
árvores dos canteiros das principais avenidas deste município. Finda a leitura do 
pequeno expediente, se manifestou o Vereador Professor Sebastian requerendo a 
correção do pequeno expediente, pois constava um erro referente à Indicação nº 
616/2017. Sequencialmente se manifestou o Vereador Fábio Brito requerendo a inclusão 
de duas Indicações de sua autoria, com seguinte teor: “Indica ao Executivo Municipal a 
realização de operação tapa buracos na Vila Horizonte” e “Reitera a indicação ao 
Deputado Federal Nilton Leitão que viabilize junto ao Governo Federal a implantação de 
mais uma agencia da Caixa Econômica Federal em Tangará da Serra”. 
Sequencialmente se manifestou o Vereador Ronaldo Quintão requerendo a inclusão no 
pequeno expediente de uma Indicação de sua autoria, com o seguinte teor: “Indica ao 
Executivo Municipal através da Secretaria Municipal a realização de reparos na ponte do 
córrego em frente à Fazenda Monte Verde, na Comunidade das Pedrinhas, neste 
município”. Sequencialmente se manifestou o Vereador Professor Vagner, requerendo a 
inclusão de uma Indicação de sua autoria, com o seguinte teor: “Indica ao Executivo 
Municipal a construção de uma rampa de acessibilidade na calçada em frente ao Banco 
Itaú, entre as Ruas Júlio Martinês Benevides e José Corsino – Centro, no município de 
Tangará da Serra”.  Esgotadas as matérias do expediente e não havendo manifestação 
contrária dos Senhores Edis, o Senhor Presidente as declarou tacitamente aprovadas 
por unanimidade de votos. Ato contínuo o Senhor Presidente, em observância ao 
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disposto no Artigo 163, do Regimento Interno da Casa, determinou ao Secretário que 
procedesse a chamada dos Vereadores inscritos para uso da tribuna na Palavra Livre. 
Fizeram uso da palavra na tribuna respectivamente os vereadores: Professor Sebastian, 
Claudinho Frare, Maurizan Godói, Hélio da Nazaré, Sandra Garcia, Dona Neide, Wilson 
Verta, Carlinho da Esmeralda, Zedeca, Niltinho do Lanche, Fábio Brito, Professor 
Vagner, Ronaldo Quintão. Sequencialmente o Senhor Presidente declarou encerrado o 
expediente e nos termos do Artigo 147 do Regimento Interno da Casa declarou 
suspensa a Sessão por 15 (quinze) minutos. Decorrido o intervalo, o Senhor Presidente 
em conformidade com o que dispõe o Artigo 165 do Regimento Interno da Casa, usando 
das atribuições que lhe são conferidas por Lei, solicitou que se fizesse a verificação de 
presença dos Senhores Edis, para o início da Ordem do Dia. Confirmado o número de 
vereadores presentes e havendo quorum, o Senhor Presidente solicitou ao Senhor 
Secretário que fizesse a leitura das matérias constantes na Ordem do Dia, ocasião em 
que se manifestou o Vereador Rogério Silva requerendo vista ao Projeto de Lei nº 
50/2017, pelo prazo de 07 dias. O Senhor Presidente colocou o pedido de vista do 
Vereador Rogério Silva em votação, sendo este aprovado por 11 (onze) votos favoráveis 
e nenhuma manifestação contrária. Sequencialmente o Senhor Secretário prosseguiu 
com a leitura das matérias constantes na Ordem do Dia, conforme segue: PROJETO DE 
LEI Nº 49/2017, de autoria do Executivo Municipal, que abre crédito adicional especial 
no valor de R$ 189.615,00, para custear despesas da Secretaria Municipal de Saúde, e 
dá outras providências. (Discussão única). O referido Projeto de Lei passou pela 
análise das Comissões Permanentes, que exararam pareceres favoráveis. O Senhor 
Presidente colocou os pareceres em discussão e posterior votação, sendo o parecer da 
Comissão de Legislação, Justiça, Redação Final e Eficácia Legislativa aprovado por 12 
(doze) votos favoráveis e nenhuma manifestação contrária e os pareceres das 
Comissões Permanentes de Agricultura e Meio Ambiente e de Finanças e Orçamentos 
aprovados por unanimidade de votos. Sequencialmente o Senhor Presidente colocou o 
Projeto de Lei nº 49/2017 em discussão, ocasião em que se manifestou o Vereador 
Professor Vagner explicando que o referido Projeto de Lei trata de uma adequação nas 
rubricas do orçamento para adequações a novas metodologias do TCE. O Edil disse que 
já se passou mais de um terço do ano e que somente agora o Poder Executivo Municipal 
está fazendo as alterações necessárias. Disse que o Poder Executivo Municipal deveria 
ter agido com mais agilidade. Não havendo mais quem discutisse, o Senhor Presidente 
colocou o Projeto de Lei nº 49/2017 em votação, sendo este aprovado por 12 (doze) 
votos favoráveis e nenhuma manifestação contrária. PROJETO DE LEI Nº 51/2017, de 
autoria do Executivo Municipal, que abre crédito adicional especial no valor de R$ 
33.000,00, para custear despesas da Secretaria Municipal de Agricultura, Pecuária e 
Abastecimento, e dá outras providências. (Discussão única). O Projeto de Lei nº 
51/2017 passou pela análise das Comissões Permanente, que exararam pareceres 
favoráveis. o Senhor Presidente colocou os pareceres em discussão e posterior votação, 
sendo os pareceres das Comissões de Legislação, Justiça, Redação Final e Eficácia 
Legislativa e de Agricultura e Meio Ambiente aprovados por unanimidade de votos e o 
parecer da Comissão de Finanças e Orçamentos aprovado por 12 (doze) votos 
favoráveis e nenhuma manifestação contrária. Sequencialmente o Senhor Presidente 
colocou o Projeto de Lei nº 51/2017 em votação, ocasião em que se manifestou o 
Vereador Wilson Verta dizendo que se faz necessária a aprovação do Projeto de Lei nº 
51/2017, para adequar o orçamento da Secretaria Municipal de Agricultura, Pecuária e 
Abastecimento para formalizar termo aditivo de valor ao Contrato nº 064/ADM/2016, 
referente à execução de obras de construção da 2º etapa da construção da Feira do 
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Produtor da Vila Alta. Sequencialmente se manifestou o Vereador Professor Vagner, 
observando que no referido Projeto de Lei não é especificado o motivo do aditivo do 
contrato de obras de construção da 2º etapa da construção da Feira do Produtor da Vila 
Alta. Disse que obras feitas com recursos públicos não têm celeridade. Sequencialmente 
o Senhor Presidente colocou o Projeto de Lei nº 51/2017 em votação, sendo este 
aprovado por 12 (doze) votos favoráveis e 01 (um) voto contrário. PROJETO DE LEI Nº 
52/2017, de autoria do Executivo Municipal, que abre crédito adicional suplementar no 
valor de R$ 65.000,00, para custear despesas da Secretaria Municipal de Agricultura, 
Pecuária e Abastecimento, e dá outras providências. (Discussão única). O Projeto de 
Lei nº 52/2017 passou pela análise das Comissões Permanentes, que exararam 
pareceres favoráveis. o Senhor Presidente colocou os pareceres em discussão e 
posterior votação, sendo o parecer da comissão de Legislação, Justiça, Redação Final e 
Eficácia Legislativa aprovado por 12 (doze) votos favoráveis e nenhum voto contrário; o 
parecer da Comissão de Agricultura e Meio Ambiente foi aprovado por 11 (onze) votos 
favoráveis e nenhum voto contrário e o parecer da Comissão de Finanças e Orçamentos 
aprovado por unanimidade de votos. Sequencialmente o Senhor Presidente colocou o 
Projeto de Lei nº 52/2017em discussão, ocasião em que se manifestou o Vereador 
Professor Vagner dizendo que o referido Projeto de Lei se trata de uma suplementação 
para a contratação de serviço de mão de obra terceirizada na área de serviços gerais, 
tratorista e ordenhador, de fundamental importância para o progresso das atividades 
referentes ao Projeto “Mais Leite” desenvolvido na unidade experimental da SEAPA que 
fica anexo a Escola Municipal Ulisses Guimarães e os Projetos de Fruticultura e Flores 
Nativas, também desenvolvidos na Unidade Experimental da SEAPA em parceria com a 
UNEMAT, Campus de Tangará da Serra. O Edil disse que se preocupa com a redução 
na dotação destinada ao fomento da agricultura familiar, disse que o orçamento já havia 
destinado poucos recursos para o fomento, disse que no orçamento há outras coisas 
que podem ser cortadas. Sequencialmente o Senhor Presidente colocou o Projeto de Lei 
nº 52/2017 em votação, sendo este aprovado por unanimidade de votos. PROJETO DE 
LEI Nº 5/2017, de autoria do Vereador Ronaldo Quintão, dispõe sobre a obrigatoriedade 
dos hospitais do município afixar quadro informativo dos médicos, enfermeiros, técnicos 
de enfermagem plantonistas e do responsável pelo plantão e dá outras providências. (2ª 
Discussão). O Senhor Presidente colocou o Projeto de Lei nº 5/2017 em discussão, 
ocasião em que se manifestou o Vereador Ronaldo Quintão lembrando que o referido 
Projeto de Lei já foi aprovado em primeira discussão e que passou cópia das emendas 
propostas a todos os vereadores. O Edil disse que o projeto trará transparência, lembrou 
que todos os agentes públicos são servidores do contribuinte, que deve dar o melhor do 
seu trabalho. Sequencialmente se manifestou o Vereador Professor Sebastian dizendo 
que as sugestões de emenda que ele apresentou ao autor do projeto (Vereador Ronaldo 
Quintão) foram no intuito de contribuir, melhorando a proposição. Disse que já existe 
uma lei estadual semelhante e que a Câmara Municipal irá buscar que seja cumprida, 
caso o Projeto de Lei nº 5/2017 seja vetado após aprovado pela Câmara Municipal. O 
Edil frisou que a Câmara Municipal tem o poder de legislar e fiscalizar as ações do 
Poder Executivo Municipal. Sequencialmente o Senhor Presidente colocou em votação 
as emendas propostas pelo Vereador Ronaldo Quintão em votação, sendo estas 
aprovadas por 12 (doze) votos favoráveis e nenhuma manifestação contrária. 
Sequencialmente o Senhor Presidente colocou o Projeto de Lei nº 5/2017 em votação, 
sendo este aprovado por unanimidade de votos. PROJETO DE LEI Nº 6/2017, de 
autoria do Vereador Rogério Silva, que dispõe sobre a correção monetária dos valores 
das modalidades licitatórias no âmbito do Município de Tangará da Serra. (1ª 
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Discussão). O referido Projeto de Lei passou pela análise da Comissão de Legislação, 
Justiça, Redação Final e Eficácia Legislativa que exarou parecer favorável. O Senhor 
Presidente colocou o parecer em discussão e posterior votação, sendo este aprovado 
por 10 (dez) votos favoráveis e 01 (um) voto contrário. Sequencialmente o Senhor 
Presidente colocou o Projeto de Lei nº 06/2017 em discussão, ocasião em que se 
manifestou o Vereador Professor Vagner dizendo que o referido Projeto de Lei já foi 
rejeitado na Câmara Municipal, disse que a legislação federal deveria ter mudanças. 
Disse que se preocupa com a modalidade convite, que definiu como “a prostituta das 
licitações”, uma modalidade que tem suas regras, que pode ser bom, mas exige zelo. O 
Edil disse que seria interessante à realização de uma audiência pública, com uma 
palestra do TCE tratando sobre o assunto. O Edil requereu vista ao Projeto de Lei nº 
06/2017, pelo prazo de 30 (trinta) dias. Sequencialmente se manifestou o Vereador 
Rogério Silva, explicando que a proposição de sua autoria tem como objetivo alterar os 
limites de valores das modalidades de licitação constantes na Lei de Licitação e 
Contratos. O Edil explicou que a legislação de licitação está há dezenove anos sem 
atualização e que a defasagem dos valores prejudica o desenvolvimento do município. 
Disse que embora a burocracia dos certames licitatórios traga transparência aos gastos 
públicos, também atrasa as ações. Disse que o Governo do Estado de Mato Grosso tem 
uma lei neste sentido. Sequencialmente o Senhor Presidente colocou o pedido de vista 
feito pelo Vereador Professor Vagner em votação, sendo este aprovado por 07 (sete) 
votos favoráveis e 06 (seis) votos contrários. Neste momento se manifestou o Vereador 
Rogério Silva dizendo que a Câmara Municipal aprovou um requerimento pedindo ao 
Poder Executivo Municipal explicações acerca das denúncias ofertadas pelo Servidor 
Claudemir de Sousa. O Edil disse que a Câmara Municipal deve fiscalizar a aplicação 
dos recursos públicos, que a Comissão de Legislação, Justiça, Redação Final e Eficácia 
Legislativa requereu as informações do Poder Executivo Municipal, disse que se faz 
necessário esperar a manifestação do Prefeito. Sequencialmente se manifestou o 
Vereador Professor Vagner, dizendo que a Câmara Municipal recebeu a denúncia há 
muito tempo e que a população cobra resultados. O Edil conclamou aos seus nobres 
pares para a abertura de Comissão Especial de Inquérito para apurar a denúncia. O Edil 
disse que elaborou um requerimento, que já tem duas assinaturas e explicou que com 
mais cinco assinaturas a CEI estaria automaticamente aberta. Sequencialmente se 
manifestou o Vereador Fábio Brito, dizendo que o Vereador Professor Vagner já 
requereu informações sobre as denuncias. Disse que as denúncias devem ser 
investigadas e que não se deve admitir uma manobra para que as investigações não 
aconteçam. O Edil se declarou favorável à aprovação do requerimento. O Edil disse que 
a CEI dará pleno direito de defesa ao Prefeito Municipal. Requerimento oriundo do 
Senhor Claudemir de Sousa, que requer a esta Casa Legislativa a abertura de 
Comissão Especial de Inquérito para averiguar a legalidade do pagamento de férias 
retroativas no valor R$ 116.894,18 (cento e dezesseis mil, oitocentos e noventa e quatro 
reais) ao Prefeito Municipal, Senhor Fábio Martins Junqueira. Sequencialmente se 
manifestou o Vereador Wilson Verta, dizendo que a Câmara Municipal não pode se 
furtar de investigar a denuncia feita pelo Servidor Claudemir de Sousa. O Edil 
considerou ainda um ofício que a Promotoria enviou à Câmara Municipal e observou que 
o município de Tangará da Serra não tem lei que autoriza o pagamento percebido pelo 
Prefeito. Sequencialmente se manifestou o Vereador Claudinho Frare, dizendo que 
diante uma denuncia de ato de improbidade administrativa é uma obrigação da Câmara 
Municipal  investigar os fatos. Sequencialmente se manifestou em aparte o Vereador 
Professor Vagner lembrando que não é a única denúncia, que outras denúncias foram 
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recebidas e se encontram paradas. O Edil disse que já conseguiu as cinco assinaturas 
em seu requerimento. Sequencialmente se manifestou o Vereador Fábio Brito, 
observando que a CEI já está aberta, porque a proposição do Vereador Professor 
Vagner já conseguiu as assinaturas. Disse que a Câmara Municipal não pode ser 
conivente e que o Prefeito terá direito a plena defesa. Sequencialmente se manifestou 
em aparte o Vereador Ronaldo Quintão, que se declarou contrário a aprovação do 
referido requerimento. Sequencialmente o Senhor Presidente colocou em votação o 
Requerimento, sendo este aprovado por 08 (oito) votos favoráveis e 05 (cinco) votos 
contrários. Ato contínuo o Senhor Presidente determinou ao Senhor Secretário que 
procedesse o sorteio para a formação  Comissão  Especial de Inquérito para averiguar a 
legalidade do pagamento de férias retroativas no valor R$ 116.894,18 (cento e 
dezesseis mil, oitocentos e noventa e quatro reais e dezoito centavos) ao Prefeito 
Municipal, Senhor Fábio Martins Junqueira, após a realização do sorteio, a referida 
comissão ficou composta, conforme segue: membros titulares:  Dona Neide, Professor 
Vagner e Claudinho Frare; membros suplentes: Niltinho do Lanche e Sandra Garcia. 
PROJETO DE LEI Nº 50/2017, de autoria do Executivo Municipal, que concede isenção 
do imposto sobre serviços de qualquer natureza à empresa concessionária do transporte 
público coletivo, e dá outras providências. (Foi concedida vista ao Projeto de Lei nº 
50/2017 pelo prazo de 07 (sete) dias, conforme requerimento verbal apreciado e 
aprovado em Plenário). Nada mais havendo a tratar, às 18h08min do dia 09 (nove) dia 
do mês de maio de 2017, o Senhor Presidente deu por encerrada a presente Sessão da 
qual se lavrou esta Ata, que permanecerá à disposição dos Senhores Vereadores para 
verificação e que será discutida e votada. 
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